

Bericht über den Besuch der Gedenkstätte Mauthausen Mai 2025

Im Rahmen des Geschichtsunterrichts haben sich die 4. Klassen intensiv mit der NS-Zeit beschäftigt. Als abschließenden Teil dieser Auseinandersetzung besuchten sie die Gedenkstätte Mauthausen.

Vor Ort erhielten die Schülerinnen und Schüler eine Führung mit dem Geschichtslehrer durch das ehemalige Konzentrationslager. Dabei wurden zentrale Bereiche wie die Baracken, die Gaskammern und das Krematorium besichtigt. Besonders eindrücklich war für viele, unter welchen menschenunwürdigen Bedingungen die Häftlinge leben mussten.

Der Besuch war für die Schüler und Schülerinnen sehr bewegend und hat das im Unterricht behandelte Thema auf eine eindrucksvolle und eindringliche Weise vertieft. Es wurde deutlich, wie wichtig Erinnerungsorte wie Mauthausen für das historische Lernen und das Bewusstsein gegen das Vergessen sind.



